
Protokollnotiz: 
 

Es wird überprüft, welche kurzfristigen Möglichkeiten ergriffen werden können, um für ein 
größeres Maß an Sicherheit für die Kinder, die zu den Kindertagesstätten zu Fuß über den 
Marsweg gehen, zu sorgen. 
 

Der Stadtrat ist einstimmig damit einverstanden, dass der Antrag zur Entscheidung über die 
endgültige Verkehrsführung nach Abschluss der Neubaumaßnahmen in den 
Verkehrsausschuss verwiesen wird. 
 


